Dienstag, 16. Juli 2024, Werra Rundschau / Lokales

Kreisfeuerwehrverband zu Gast in Jestädt

240 Besucherinnen und Besucher beim Seniorennachmittag mit dabei



Rund 240 Besucherinnen und Besucher nahmen am Seniorennachmittag des Kreisfeuerwehrverbandes in Jestädt teil. Foto: Ingo krause

Am Wochenende des 7. und 8. Juni durfte der Landkreis zu Gast in Jestädt sein, wo die Freiwillige Feuerwehr Jestädt den diesjährigen Verbandstag des Kreisfeuerwehrverbandes Werra-Meißner ausgerichtet hatte.

Im vergangenen Jahr hatte sich der Vorstand beim Verbandstag in Oberhone bereit erklärt, die Festivitäten in diesem Jahr zu übernehmen. Dank der großzügigen Unterstützung der Familie Wicke, die eine Halle ihres Gutshofs zur Verfügung stellte, konnte die Vielzahl der Gäste untergebracht werden. Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle Philipp Wicke und seiner Familie auch für ihre tatkräftige Hilfe beim Auf- und Abbau.

Der Verbandstag begann am Freitagabend mit der Verbandsversammlung. Vertreter der Feuerwehren aus dem gesamten Werra-Meißner-Kreis reisten nach Jestädt, um dabei zu sein. Neben Berichten des Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverbandes, Hans-Heinz Staude, sowie Kreisbrandinspektor Christian Sasse waren die Grußworte von Landrätin Nicole Rathgeber und Bürger-

meister Gerhold Brill sowie Vertretern befreundeter Hilfsorganisationen Highlights der Versammlung. Zudem wurde der Haushalt des Verbandes beschlossen und dem Vorstand für seine ordnungsgemäße Kassenführung Entlastung erteilt. Der Abend klang in entspannter Atmosphäre bei Gesprächen unter den Feuerwehrkameradinnen und -kameraden aus.

Der Samstag stand ganz im Zeichen des Seniorennachmittags des Kreisfeuerwehrverbandes. Rund 240 Seniorinnen und Senioren genossen bei herrlichem Wetter einen wunderschönen Nachmittag mit köstlichen Torten, Kuchen, Kaffee, Gegrilltem und erfrischenden Getränken. Es wurden viele Geschichten aus alten Zeiten ausgetauscht und die Kameradschaft gefeiert. Musikalisch untermalt wurde der Nachmittag von den "Fröhlichen Eichsfeldern", die mit Akkordeonmusik für beste Stimmung sorgten. Die Veranstaltung erhielt viel Lob von den Gästen, was die Vertreter der Feuerwehr Jestädt besonders freut.

Matthias Eisenhuth und Ingo Krause, Vorsitzender und stellvertretender Vorsitzender der Freiwilligen Feuerwehr Jestädt, danken den vielen Helfern aus ihren Reihen, ohne die eine solche Veranstaltung nicht zu schultern wäre.

Ein Ausblick: Die Freiwillige Feuerwehr Jestädt feiert im kommenden Jahr ihr 150-jähriges Jubiläum. Am Pfingstwochenende 2025 erwartet die Gäste von Freitag bis Sonntag ein buntes Programm bei hoffentlich bestem Wetter und zahlreicher Beteiligung. Details folgen.